



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



40-jähriger bei Forstunfall schwer verletzt

Am Samstag gegen 09:50 Uhr führte ein 40-jähriger Mann aus dem Bezirk Völkermarkt Forstarbeiten am Gipfel des Schwarzungupf, in der Gemeinde St. Margareten im Rosental durch. Bei der Montage der Seilbahn zum Abtransport des Holzes wurde der 40-jährige vom über 100 kg schweren Laufwagen getroffen und durch die Anprallwucht von einer hohen Plattform geschleudert.

Beim Sturz erlitt der 40-jährige schwere Verletzungen. Er wurde von Arbeitskollegen geborgen und zu einem nahegelegenen Gehöft gebracht. Von dort wurde er von der Rettung ins UKH Klagenfurt eingeliefert.

